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CONSELHO DE CAMPUS – CONCAMPO

 ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

Às catorze horas e quarenta e cinco minutos do dia vinte e dois de agosto de dois mil e vinte e três,
no  auditório  do  IFRS-Campus Osório,  em  formato  híbrido,  ocorreu  a  SEGUNDA  REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS, do exercício de dois mil e vinte e três. A reunião foi
presidida  pelo  presidente  substituto  do  CONCAMPO,  Eder  José  Morari  com  a  presença  dos
seguintes  conselheiros:  Rossano  Agliardi  Desini, Gleidson  Barreiro  Flores,  Lisandro  Bitencourt
Machado, Rafaela Fetzner Drey, Roger Gonçalves Urdangarin, Arthur Felipe da Silva, Franciele Lima
da Silva, Anita Camargo de Alencastro, Jeverson Gilberto Albano Becker e Deise Tyska do Amaral.
O conselheiro Gabriel Silveira Pereira justificou a ausência. Estiveram presentes ainda a diretora de
ensino  professora  Fabiana  Gerusa  Leindeker  da  Silva.  Após  a  saudação  inicial,  o  presidente
informou  do assunto  em  regime  de  urgência  recebido  da  direção  de  ensino,  referente  à
aprovação  de  alterações  do  curso  técnico  em  administração  subsequente  ao  ensino  médio,
devidamente assinado por cinco conselheiros e passou a palavra para a diretora de ensino que
explicou o motivo da urgência: A aprovação da nova matriz curricular se faz necessária por este
Conselho para que o curso possa ser ofertado nesse formato no processo seletivo 2024/1 e já foi
aprovada pela Pró-reitoria de Ensino através do  OFÍCIO Nº 36 - 2023 – CED-REI e PARECER Nº 21-
2023  –  DE-REI,  conforme  consta  no  processo  SIPAC  nº  23367.000341/2023-26. O  presidente
colocou o assunto em votação para ingresso na pauta e todos foram favoráveis.  Após,  abriu a
palavra para manifestações dos  conselheiros  que apresentaram algumas dúvidas  em relação à
mudança  da  carga  horária  do  curso.  A  diretora  de  ensino  informou  que  as  ementas  foram
reavaliadas visando melhorar a qualidade do curso e a capacitação dos egressos. A nova matriz
possibilitará que o curso seja  ofertado anualmente e não a cada dois  anos,  além de ser  mais
atrativo para o estudante. Eder José Morari ressaltou ainda que mesmo com essa redução, o curso
está dentro da carga horária estabelecida pelo MEC que é de oitocentas horas e o curso está com
oitocentos e doze horas com a alteração proposta. Em votação, as alterações foram aprovadas por
unanimidade. Na sequência, o presidente passou para o assunto da pauta desta reunião:  EDITAL
Nº 01/2023/CEEEC – Constituição de Comissão Eleitoral de Campus do IFRS para o processo de
consulta 2024/2028 de Reitor (a) e Diretores (as)-gerais: Informou que até o momento há apenas 
quatro inscritos, sendo dois estudantes e dois professores, porém as inscrições terminam neste
dia, então poderão haver mais inscritos. O conselheiro Arthur Felipe da Silva pediu a palavra e
informou que uma das inscrições é a dele e informou que pretende se afastar temporariamente do
Conselho para participar da comissão. O conselheiro  Jeverson Gilberto Albano Becker também
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realizou  sua  inscrição  e  também  informou  do  seu  afastamento  temporário  deste  Conselho.
Surgiram dúvidas sobre  quem fará a indicação de nomes caso não se completar o número de
inscritos. Eder José Morari explicou que este Conselho deverá indicar, conforme diz no artigo 10 do
edital:   “(…) Na eventualidade de não preenchimento das vagas, o Conselho do Campus indicará o
representante do respectivo segmento, a fim de que a comissão tenha o número adequado de
membros e a paridade seja mantida.” Porém, é preciso aguardar a finalização das inscrições. Para
os conselheiros candidatos, o presidente orientou que solicitem seus afastamentos quando houver
a finalização e homologação final dos resultados. Orientou que a Secretária deste Conselho e Chefe
de Gabinete Vera Marisa Gasparetto encaminhe por e-mail  as inscrições aos conselheiros para
análise e deferimento, e posterior a isso que se proceda com a publicação, conforme o cronograma
do edital.  As dúvidas que surgirem durante esse processo poderão ser esclarecidas por e-mail.
Nada mais havendo a tratar,  o presidente substituto do CONCAMPO agradeceu a presença de
todos e deu por encerrada esta reunião, às quinze horas e quinze minutos. E, para constar, eu, Vera
Marisa Gasparetto, Chefe de Gabinete do Campus Osório do IFRS, lavrei a presente ata, que após
lida e aprovada, será assinada por mim e pelo presidente substituto. Osório, vinte e dois de agosto
de dois mil e vinte três. 

_______________________________________
Eder José Morari
Presidente Substituto do CONCAMPO

____________________________________
Vera Marisa Gasparetto
Chefe de Gabinete
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